

L'on réaffirme que Cuba a accueilli en 2014 trois millions de touristes



La Havane, 29 janvier (RHC).- Les efforts de Cuba pour atteindre un chiffre record de vacanciers étrangers ont abouti, jusqu'à la fin 2014, à l'arrivée de 3 745 000 visiteurs ce qui a signifié 5,3% de croissance.

Après l'annonce faite par le Ministère du Tourisme de notre pays, le Bureau National de Statistiques et d'Information a confirmé le chiffre, dans son plus récent rapport sur le secteur.

Basé sur des données de la Direction d'Immigration, le rapport indique aussi que le Canada reste le leader incontestable parmi les principaux émetteurs de touristes à l'échelle globale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45085-lon-reaffirme-que-cuba-a-accueilli-en-2014-trois-millions-de-touristes>



Radio Habana Cuba